

en la feria del libro

Escritor presenta libro inspirado en el manganeso y la docencia

Por un pedacito de cielo, es el título de esta obra del escritor local Guillermo Araya, quien califica su obra como una "novela de valores".

Al mediodía de ayer, en la plaza de armas de Ovalle, se efectuó el lanzamiento de la novela. Por un pedacito de cielo, del autor local Guillermo Araya Carvajal. En la ocasión, el escritor relató cómo "se formó" su mundo cuerpo esta obra literaria, la cual calificó como una "novela de valores". Su contenido ilumina la reflexión profunda del alma".

Por un pedacito de cielo es un texto, en cierta forma, autobiográfico, en donde el autor divide el relato en dos partes, la primera en más centrada en el mundo de los minas de manganeso, la vida de quienes, con esfuerzo, realizaban las labores para obtener ese mineral, elemento esencial en la obtención de acero sólido.

La inspiración

para escribir sobre el mundo del mundo del manganeso surgió de su experiencia, de su pasado ligado a un padre que desarrollaba la misma actividad. Araya se desempeñó por varios años en Corral Quemado, la calidad endulzaba en la precondición, a veinticinco kilómetros de Andacollo, lugar en donde transcurrieron los hechos relatados en la primera parte de su novela.

El segundo y último capítulo de esta obra literaria es fruto de las vivencias de este escritor como profesor de religión en la escuela de E. Palqui. Aquí, la relación triangular, formada además por alumnos y apoderados, entró las páginas de este escrito, quien tomó como materia prima las vivencias, pensamientos y sentimientos que los alumnos de,

tablamiento le transmitieron.

"Una novela nació en 1998, cuando lle-

gó a la escuela de El Palqui y me di cuenta de que los jóvenes y niños necesitaban ce algo mas-

Es una novela con historias que resaltan hechos reales que van más allá de un carácter personal, es una novela para formar", señaló su autor durante su presentación.

Al ser consultado por el valor que el manganeso tiene para su vida, Guillermo Araya destacó que "es lo que más ha marcado que Un pedacito de cielo hay, salió al público. Es una experiencia muy marcada, años de la-

cha, en reflejo del esfuerzo y el sacrificio".

En cuanto a los relatos que efectúa en la segunda parte de su novela, Araya resaltó la valentía que los jóvenes tienen al cumplir sus sueños de la persona que cada uno se proponen en la vida, "es valiente de pensar en el próximo, de saber que si uno presta una labor alguien que necesita ayuda", subrayó.



En una amena charla, el escritor Guillermo Araya Carvajal presentó a la comunidad ovalina su libro Por un pedacito de cielo, en el marco de la feria del libro.

Escritor presenta libro inspirado en el manganeso y la docencia. [artículo]

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

2005

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Escritor presenta libro inspirado en el manganeso y la docencia. [artículo]. retr.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

Biblioteca Nacional

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile